



VATICANO, 21 Sep. 07

Al recibir hoy en Castelgandolfo a dos centenares de personas del mundo de la política que participan en el encuentro de la Internacional Democrática de Centro y Demócrata Cristiana (IDC), el Papa Benedicto XVI criticó el terrorismo que pretende justificar sus amenazas a la seguridad de Occidente con el reproche de haber olvidado a Dios y denunció las redes de este "fenómeno gravísimo" que instrumentalizan a Dios y desprecian la vida humana.

Tras reivindicar el derecho que tienen "las tradiciones auténticamente religiosas de mostrar públicamente su identidad", el Santo Padre afirmó que "el respeto de la tradición contribuye, además, a desmentir el repetido reproche de haber olvidado a Dios, con el que algunas redes terroristas pretenden justificar sus amenazas a la seguridad de las sociedades occidentales. El terrorismo es un fenómeno gravísimo que, a menudo, llega a instrumentalizar a Dios y desprecia de forma injustificable la vida humana".

En su discurso, el Pontífice defendió el derecho que tienen las sociedades a defenderse del terrorismo, precisando, sin embargo, que aquel "se debe ejercer siempre respetando plenamente las reglas morales y jurídicas, incluso en lo concerniente a la elección de los objetivos y los medios. En los sistemas democráticos el uso de la fuerza no justifica jamás la renuncia a los principios del estado de derecho".

A este respecto, "la Doctrina Social de la Iglesia ofrece elementos de reflexión útiles para promover la seguridad y la justicia en ámbito nacional e internacional, partiendo de la razón, del derecho natural y también del Evangelio".

"La Iglesia sabe que no le corresponde a ella misma hacer valer políticamente su doctrina, ya que su objetivo es servir a la formación de la conciencia en la política y contribuir a que crezca la percepción de las verdaderas exigencias de la justicia y, al mismo tiempo, la disponibilidad para actuar conforme a ellas, aun cuando esto estuviera en contraste con situaciones de intereses personales", dijo el Papa.

Finalmente, Benedicto XVI señaló que la Iglesia pide "a cuantos comparten la fe en Cristo que den testimonio de ella hoy, con un valor y una generosidad todavía más grandes. La coherencia de los cristianos es también indispensable efectivamente en la vida política para que la 'sal' del compromiso apostólico no pierda su sabor".